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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Проект организации бездефектного производства на примере цеха прокатки и отжига ПАО «Северсталь». Данная работа посвящена исследованию производственного процесса цеха прокатки и отжига, нахождению наиболее проблемного места в процессе, оценке системы мониторинга дефектов и разработке алгоритма для нахождения первопричин дефектов. Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Изучение и описание производственного процесса цеха прокатки и отжига ПАО «Северсталь».2. Выявление дефектов, возникающих в производственном процессе.3. Анализ эффективности работы с дефектами на производстве.4. Разработка предложений по организации бездефектного производства с использованием статистических инструментов качества.5. Финансово-экономическое обоснование проекта и оценка рисков.6. Внедрение предложений по организации бездефектного производства на основании собранных и проанализированных данных.7. Выводы об эффективности реализации данных предложений. Работа проведена в цехе прокатки и отжига, где собиралась большая часть фактического материала: количество дефектной продукции по оборудованию, темп входа рулонов металла на линию, время операций. Был проведен расчет уровня потерь, позволяющий определить текущую ситуацию на предприятии. Оценка потерь произведена с помощью компьютерного моделирования в программе Arena.В результате был подобран алгоритм для нахождения первопричины дефектов. Была произведена оценка его эффективности при нахождении первопричины дефектов, связанных с механическим повреждением кромки.
        

        
          Topic of the final qualification work: The project of organization of defect-free production on the example of the rolling and annealing shop of Severstal. This work is devoted to the study of the production process of the rolling and annealing shop, finding the most problematic place in the process, evaluating the defect monitoring system and developing an algorithm for finding the root causes of defects. Tasks that were solved in the course of the study:1. Study and description of the production process of the rolling and annealing shop of Severstal.2. Identification of defects that occur in the production process.3. Analysis of the efficiency of work with defects in production.4. Development of proposals for the organization of defect-free production using statistical quality tools.5. Financial and economic justification of the project and risk assessment.6. Implementation of proposals for the organization of defect-free production based on the collected and analyzed data.7. Conclusions on the effectiveness of the implementation of these proposals.The work was carried out in the rolling and annealing shop, where most of the actual material was collected: the number of defective products for equipment, the rate of entry of metal rolls into the line, the time of operations. The calculation of the level of losses was carried out, allowing to determine the current situation at the enterprise. Losses were estimated using computer simulation in the Arena program.As a result, an algorithm was selected to find the root cause of defects. An assessment was made of its effectiveness in finding the root cause of defects associated with mechanical damage to the edge.
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